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Zitat von schwamm84 

Es geht ja jetzt auch nicht darum dass man ein ganzes Grundstück aufs Spiel setzt.

Sondern um die Frage, ob man Hecking jetzt noch ein vernünftiges Budget zur
Verfügung stellt ( bis zu 3 Millionen im Winter ) und dafür ein Darlehen aufnimmt.

Das würde meiner Ansicht niemanden wehtun und trotzdem die Chancen erhöhen,
oben weiter dran zu bleiben.

Aber so wie es ausschaut, wurde hier eher die vorsichtige Haltung gewählt. Ich finde
das einen Trugschluss, da jeder Platz ins eine Menge Fernsehgelder in der Zukunft
bedeutet.

Ganz ehrlich: Ich bin froh das im Verein Realisten das Sagen haben und nicht so Träumer wie
du. Was willst du mit "bis zu drei Millionen" denn vernünftiges holen? Das würde ja nur Sinn
machen wenn ich damit eine Chance von 80% auf den direkten Aufstieg habe. Und drei Plätze
besser als jetzt bringen eben nicht die Millionen mehr an Fernsehgeldern.
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